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挨拶する渡部敏弘理事長

　当日、午後1時30分より開催された第
54回通常総会は、来賓に大阪市環境局
東岡浩伸一般廃棄物指導課長、同今掛智
志係長の両氏をお迎えし、組合員101名

（委任状を含む）が出席して開催されまし
た。開催にあたって挨拶に立った渡部敏
弘理事長は
　「現在の日本国内の円安、株高による
諸物価高騰により、お客様に対しての料
金交渉を進め組合員様から結果を出せた
と多数報告を受けております。ですがま

　大阪市清掃連合協同組合は
5月 15 日、大清連会館にお
いて「第 54回通常総会」を
開催し、令和 5 年度「事業
報告」及び財産目録を始めと
する「収支会計報告」、令和
6年度「事業計画案」、令和
6 年度「修正予算案」の 3
議案が上程され審議が行われ
ました。

だまだ人手不足や高齢化というまだまだ
厳しい状況ではありますが、料金交渉で
成功を収めた会員様が多数いらっしゃる
ことを考えますと様々な困難をも乗り越
えていけるだろうと考えます。また人を
集める為に賃金をあげていく必要があ
り、そのために値段を上げていく必要が

ある。まだ価格交渉を行っていない
会員企業様には早いアクションを期
待しております」と話されました。
　この後来賓の大阪市環境局東岡浩
伸一般廃棄物指導課長からご挨拶を
いただき、議案審議に入りました。
議案審議に当っては専務理事の竹村
茂悦理事を議長に、第1号議案から
第3号議案まで順次審議が進められ
ました。
　各事案につきましては執行部各担
当者より説明を行い、いずれも異議
なく承認されました。

総会風景

大清連 第54回通常総会 開催第54回通常総会 開催

令和６年度事業計画案など審議・承認
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40周年記念事業「幼稚園出前授業」の上
映会も行いました。
　総会の後はUSJに移動し『PEACOCK 
THEATER』を貸し切り、ライブ・エンター
テイメント・ショーを楽しみながら食事
をするという贅沢な時間を過ごしまし

た。この記念パーティーには当組合顧問の柳本顕先生にも参
加いただき、青年部員の家族、従業員など総勢193名の大勢
の方々と、次々と繰り広げられるパフォーマンスに時間が経
つのも忘れるほど盛り上がり、参加した全員の心に残る素晴
らしい時間になったと思います。今回の記念パーティーの準
備や調整をしていただいた皆様本当にありがとうございまし
た。

青年部40周年青年部40周年 記念パーティー記念パーティー総会総会

　５月18日に青年部第40回通常総会、青年部結成40周年記念
パーティーを節目の総会ということもありユニバーサルシ
ティー内京阪ユニバーサルタワーにて開催いたしました。青
年部顧問弁護士の池内弁護士、親組合からは渡部理事長を来
賓に迎え、渡部理事長からは『青年部の皆さんには、もっと
思っている事を言って頂いて発言できる人になってくださ
い』と激励のお言葉を頂きました。また5月13日に行われた

於：ユニバーサルシティー内京阪ユニバーサルタワー
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幼稚園出前授業幼稚園出前授業

組んでいけたらと考えております。
　今回記念事業に全面的にご協力いた
だいた関係者各位へのお礼並びにご報
告とさせて頂きます。

（※協力会社　（株） 新地衛生）

　青年部発足40周年を記念し「次世代
に繋げる廃棄物の在り方」をモットー
に、初の試みとなる記念事業『幼稚園
出前授業』を「認定こども園　金塚幼稚
園」様にご協力頂き令和6年5月13日
に実施致しました。
　内容としましては「リサイクル（分
別）」等について紙芝居を用いて説明
し子供たちの理解を深めました。ま
た、缶や容器包装プラスチック、生ご
み（手作りの魚の骨）等を無造作に置き
分別してカゴに入れるゲームを行った

り、段ボール箱をパッカー車
に積み込んで搬出する作業を
見学し、子供たちは興味を持っ
て歓声をあげながら楽しそう
に取り組んでくれました。最
後に参加してくれた子供たち
一人ひとりに手作りカードをプレゼン
トし『幼稚園出前授業』は無事終了する
ことができました。
　このような事業活動に関しましては
今回だけにせず、青年部の継続的事業
と考え社会貢献活動の一環として取り

　今後も青年部の大きな役割である社会
貢献活動や知識向上の為の様々な勉強会
の開催などに積極的に取り組み、少しで
も業界が発展するよう青年部員一同がさ
らなる結束を図って活動してまいりま
す。
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於：認定こども園　金塚幼稚園
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一般廃棄物従事者講習会一般廃棄物従事者講習会 第5期第2回  第5期第2回 開催開催

「地域に寄り添い業務を確実に履行する」 をテーマ第5期第2回講習会

講師　村岡良介氏
（一社・日本環境衛生センター
 サステナブル社会推進部技術審議役）

挨拶をする
木下代表理事

　当日は一廃協宮崎善春事務局長の司会
のもと、一般社団法人大阪市一般廃棄物
適正処理協会、木下代表理事の開会の挨
拶が行われ、続いてご来賓の大阪市環境
局事業部一般廃棄物橋本指導課長代理よ
りご挨拶をいただきました。
橋本環境局一廃指導課長代理からは「本

年 1 月に発生いた
しました令和 6 年
能登半島地震に際
しまして、災害義
援金のお申し出をいただきまして、先月
3 月の 19 日に環境局において局長から
お受け取りをさせていただきました。今

日会員の皆様のご厚意に深く感謝申し上
げます。
　全国でも例のない従事者のスキルアッ
プのためにこのような講習会が開催さ
れ、一般廃棄物を適正かつ円滑に処理す
るための知識や技術の向上に取り組ま
れ、また本市の衛生的、清潔快適な都市
作りと快適な市民生活の実現に寄与いた
だいておりますことに深く敬意を表しま
す。本講習会を通じまして、今後とも、
本市と両者のスキルアップにご指導ご鞭
撻をいただきますようよろしくお願いを
申し上げます
　2025 年には、いのち輝く未来社会の
デザインをテーマに、大阪関西万博も開
催いたします。
　開催地である大阪市としましても、万
博の成功に向け、これまでと同様に皆様
方と車の両輪として連携協力し、誰もが
いつまでも続けたい、賑やかで活気あふ
れるまち大阪を目指してまいりたいと考
えておりますので、引き続きご尽力賜り
ます。」とのお声をいただきました

　一般廃棄物適正処理協会は一廃許可業者の重要案件として取り組んでいる
「一般廃棄物従事者講習会」第5期第2回をを令和6年4月19日と20日の午前・午
後の計4回、クレオ大阪南において、講師の村岡良介氏（一般社団法人・日本環
境衛生センターサステナブル社会推進部技術審議役）にお願いし講義を行った。
総数134名の参加であった。

　一廃従事者講習会第 5 期 2 回は「地域に寄り
添い業務を確実に履行する」をテーマに講義が始
まりました。村岡講師は、地域の事情をよく理解
した上で公園清掃献血活動など地域貢献を行い、
その地域に寄り添っていく、そして業務を確実に

履行していく、廃棄物処理の重要性や国家義務で
ある公衆衛生向上を皆さんの仕事がささえている
ことを告げられた。
　また今回「つなぐ」という言葉をキーワードと
し、災害時における一般廃棄物処理事業の継続、
感染症流行時における一般廃棄物処理事業の継続
などを説明し、業務を確実に履行するための準備
とし始業前にするべきこと、安全運転の義務説明、
事故事例などを説明された講習会となりました。

一廃指導課
橋本課長代理
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一廃協一廃協   「交通安全講習会」 「交通安全講習会」 開催開催

講師 大阪市環境局事業部 一般廃棄物指導課長代理  橋本　雅樹氏

令和６年度令和６年度
全国中小企業青年中央会

通常総会交流懇親会通常総会交流懇親会

大阪府飲食業生活衛生同業組合

第57回

通常総会懇親会
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　一般廃棄物適正処理協会（一廃協）は 3 月 22 日、
阿倍野区民センター小ホールにおいて、許可業者とし
て重要な尊守事項となっている交通事故防止の徹底を
図るため、「交通安全講習会」を開催いたしました。
講師に阿倍野警察署から交通課の宮地麻里子氏、大阪
市環境局一般廃棄物指導課課長代理橋本雅樹氏の両名
を招き開催されました。

　令和 6 年 6 月 21 日 18 時よりホテルニューオータニ
「鳳凰」にて開催。
　当組合より 19 名が参加いたしました。

　令和 6 年 5 月 22 日（水）15 時からリー
ガロイヤルホテル大阪「光琳の間」にて
開催され当組合より渡部理事長、竹村専
務理事の 2 名が参加されました。

講師 大阪府阿倍野警察署交通課 警部補  宮地麻里子氏
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設局）
　同日は協会の総会がありました
が、参加メンバーのほかに手伝い
に来てくださった従業員の方もあ
り、良い天気のなか、大人数で和
気あいあいと取組みました。
　おかげさまで、砂場から異物を
取り除く篩〔ふるい〕が足りなくな
る程にそれぞれが活躍し、また息
もぴったり合っていたため、早々
と終えることができました。
　ご協力いただきました皆様あり
がとうございました。
★今回の一廃協 青年部メンバー

（順不同）
森健一郎〔（有）トータル ･ リサー

　5月25日土曜日、14時より一廃協青年部
は、社会貢献活動の一環として平野区長吉
東部中央公園（長吉長原東2丁目6）の砂場
清掃をいたしました。（ご協力 : 大阪市建

ク〕、木下正信〔大一衛生（株）〕、益満豊
市〔千日衛生（株）〕、藤江純〔大都クリー
ン（株）〕、末廣翔〔（有）東清掃〕、ほか（有）
東清掃から応援4名
★今回の一廃協 親会メンバー（順不同）
明石勝彦〔（株）邦畿開発〕、東本恵輔〔ダ
イワ環境（株）〕、永田登〔（株）大阪ディブ
レイク〕、坂本直樹〔（株）クリーンクニナ
カ〕

　多くの青年部員が一生懸命に呼びかけ
を行い、終始活気ある有意義なボラン
ティア活動でした。また活動終了後は
18時より参加メンバーで食事会を開催
し、懇親を深めることができました。
　一廃協青年部は100名の採血を目指し
て、春と秋の年2回献血活動を開催して
おり、次回の秋の献血活動は10月12日

（土）を予定しています。
　ご参加いただきました皆様へは粗品も
ご用意しておりますので、会員の皆様の
ご参加・ご協力を賜りますよう宜しくお

願い申し上げます。
一廃協青年部　部長　川村　豊

平野区長吉東部中央公園

令和六年能登半島地震災害義援金の贈呈

公園砂場清掃

　一廃協青年部は4月13日（土）に春の献
血活動を前回同様、会場を高島屋前なん
さん通り（中央区）に於いて開催いたしま
した。
　当日は10時から16時30分まで活動を
行い、89名の献血受付、総勢65名から
採血をいただくことができました。ま
た、天候にも恵まれ、受付人数や採血人
数の記録を大幅に更新することができま
した。
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2024 春の献血活動2024 春の献血活動

　令和六年能登半島地震により被災され
た皆さま、そのご家族の皆さまに心より
お見舞い申し上げます。
　一般社団法人大阪市一般廃棄物適正処
理協会は、全会員260社の賛同のもと、

今回の地震で被災された皆さまへの義援
金として、260万円の寄付を決定し、令
和6年3月19日（火）大阪市環境局におい
て贈呈式が執り行われた。
　木下協会会長と渡部副会長、木村副会

長、 緒方副会長、 岸田専務理事が環境局
を訪れ、 堀井環境局長に手渡した。
　被災地の一日も早い復旧、復興をお
祈り申し上げます。
　なお、義援金は、大阪市から日本赤
十字社を通じて被災された方々へ届け
られました。

大阪市清掃連合協同組合は、組合員様が安心かつ持続可能な事業活動に取り組めるよう、新たに「相談シート」導入いたしました。下記事項でお悩みや疑問をご相談ください。
　　・得意先に関する対応について　　・収集業務の効率化について
　　・労務問題　　　　　　　　　　　・事業の継承に関すること　など

相談シートご活用の
ご案内


